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SAA委 員会 内 回  4

会長 菊池  敏

◎ロータリーソング「四つのテスト」
ソングリーダー 吉沢 洋景

◎お客補紹介

米山栄学生

◎難

①ll月 22日ホテルバ

シフィツク東京に於

いて地区の会長、幹

事会がひら力Ⅲ、小

林属1会長と田鳥幹事

が出席してまいりま

した、主な議題は2

月 10日、11日の地

区大会の説明でした

会長 菊 池  敏

本年度は100周年記念年ですので全員登録でお願いし

ますとのことでした。

◎離 幹事 日 島真由共

①12月～1月の例会予定を冊布しておりま丸 12月1日

は移動例会で集合場所は一本杉斜ヨです、お問達いの

ないようにキ境寓いしまi

② l財日寄付のQ&AJと いう冊子が来ておりま丸 ご

覧になりたい方は事務局にお問い合わせくださ↓、

倭 郎 導 旬

◎出席報告       出 席奏員会 藤本 吉文
・会貞総数    43名

出席義務者数  42名 (出席免除者3名)

最終田正出席率 80 4996

◎ニコニコBOX   額 建活動委員会 四 篠 公 康

菊池  敏  金 さん よ うこ毛 ゆっくりしていってく

ださ,、

日島真白夫 皆 様、こんにちは 1今夜は楽しみましょう.

官村  宏  身 悼者のテニスの記事が朝日新聞夕掌版、

多摩市広報、テニス雑誌「スマッシュ」に出

ましr_

伊津ケイ子 良 いお大気が続きます札 布団千しに最

高 !

内田  打  久 しぶりの夜例会、楽しみ軌

関岡 俊 二 紅 葉真っ盛りで気持ちよいお天気q

萩生lH政由 久 々の利列会.お 酒をたらふく !!

藤本 吉 文 今 日は誕生日祝い頂けそうで

海野 案 一 イ ルミネーションきれいですオ茎 !

赤尾 恭 雄 吉 沢さん、今日はお世話になりました 今

年はインフルエンザの発症が早いようで

すネc

ヤ甘 】範 そ ろそろ寒さも感じてまいりました 身体

を大切!■

敏
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ヨ 虐 目 矢 、  廟

均ち、小林

章員、小田

範城、出川

哲

久 11/18

淳光 11/10

正範、平野 行 康、

正、小泉  博 、

秦機、高木 淳 光、

哲弥、由井 員 司、

東京稲城RC

理事会

篠ral 一雄 11月 誕生で定年後3年 Hと なり、ようやく

毎日の日課が作れるようになりまし亀
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濯野||

日の合計¥16, 000(果 計¥370, 292)

村上

◎11月 艇生祝   親 塵店動委員会 小坂 ―郎

ル 策 を,どさヽ まヽすr′

昇 今 年も押し迫ってきましたオ、会員の皆様、

ご自愛ください.

久 久 しぶりのニコニヨの発表で曳 何年ぶり

かな ?

杉野き保十、

◎社会率仕委員会 委員長 萩 生回政由

したいと思いまえ 明日 (25日)までに出欠の連絡を

事務局ま毛

ニコニコボックス (パー ト2)

ニョニョボックスについていろいろと問題があるよ

うですがロータリーには、規制規定に基く制度ではな

く単なる慣習的しきたりで特有なものがあり、その

つで最も端白Ⅲこロータリーを表現しているものに=

ヨ=コ ボックスがあります、それは、このボックスが

例会を静性化し親睦を増進し集まったお金が社会春

仕の資金になる、即ち、「親鹿から奉仕へJの ロータ

リーの本質を具現しているからであります。

ロータリーで同京貫的 には会費はクラブの連営貸で

あって奉仕の費用は含まれないことになっておりま

iそ れはロータリーでは元来、奉仕はロータリアン

個人が行なうべきであるとされており、ある程度はク

ラブレ～ レで実験的、或は見本的、又は訓撫的に行な

う必要もありますがその場合でも個人ロータリアン

の十与きの結集によることになっており、そして、ロー

タツアンの中にはお金持ちもあり又出し振りの良い

人も有り、一方地味な生活態度の人もありますが春仕

は個人の篤志が基調でありますから平等に奉仕のII

金をださせるのは本質にもとるのでありま汽 この主

旨を生かしたのが、このエヨニヨボックスによる醸全

であります者然も,こ のものはそのその'Dく好意によ

る割ヤ予為であつて強制的のものではなく、ニヨニヨ

した喜びとユーモアを結実して社会本仕資金を気持

ちよく得ようとする手段の一つでありますから熱い

の余り受身の人に強制的又は罰4的 感じを持たせて

ェコニョボックスと言いながらlJ々ボックスになら

ないように雷[塙することが梅めて大切であります、ボ
ールハリスも罰今十義には抵抗を感じていた向でll

従つて、このものは'(記名で自鉛 均判1析の額 をみ9■

るのが望ましい訳で少なくとt】均一言1り当てをした

り囃 をその場で発表したりすることは本旨に添

高卜 古 文、

会員

O特 別事業で中学生の職幼狩験が11月26日 (金)行 わ

れまi神 合本仕委員会とましまして特別の会合を持

っていませんが各事業所単位で学校と打ち合― ご

協力を頂いてかなり進んでいると思いまi当 日は宜

しくヤ封員いしまギ、

◎親塵活動委員会 委員長 J賑  ― 郎

①会員の皆様の

ところでは沢山

お歳暮をいただ

くと思いま
‐
i

当委員会でもク

リスマスブレゼ

ントは用意いた

しますが、参加

者全員漏れなく

当たるようにしたいと思つておりま
一
え 何かいいもの

がありましたら事務局の方へ届けて頂ければ子いでi

宜しくおねがいいたしま丸

011月 29日 (月)親 睦活動委員会、SAA委 員会、家

族委員会の■二委員会でクリスマス例会の打ち合わせを

いませメち しかし現実には・

(第279地区 198110 ガ バナー月信より)

会長 菊 池  敏

(今週の担当 足 立ll・l二郎)

◎点鐘


